Les dernières phases des travaux essentiels pour améliorer la qualité du service d'électricité

Hydro-Québec doit accroître la capacité de son réseau en raison de la croissance de la demande régionale d'électricité, assurer la fiabilité du service principalement en période de pointe hivernale et permettre le démantèlement de structures à 49 kV vieillissantes, comme le poste d'Austin.

Le projet d'agrandissement du poste de Magog et tous les travaux qui en découlent s'inscrivent donc dans le plan de modernisation du réseau électrique de l'Estrie.

Nous entamons les dernières phases des travaux civils liés à la construction de canalisations souterraines. C'est dans ces canalisations que seront enfouies les lignes de distribution qui partent du poste de Magog.

Ces travaux, qui permettront d'assurer la fiabilité du réseau pour plusieurs années à venir, se tiendront : du 8 avril 2024 au 31 août 2024

Durant cette période, des entraves à la circulation sont à prévoir.

D'abord, le chemin Couture sera fermé à la circulation en direction est pendant environ dix semaines.

Par ailleurs, les travaux sur une portion du chemin Roy se poursuivront au cours de l'été 2024. La circulation sera perturbée de même que l'utilisation de la piste cyclable. La signalisation sera adaptée aux travaux en cours et permettra aux usagers de continuer à utiliser les routes en toute sécurité.

Enfin, les travaux seront complétés sur la rue Merry Nord à l'été 2024. Encore une fois, la signalisation sera adaptée aux travaux et permettront une circulation sécuritaire.

Ainsi s'achèvera l'aménagement du nouveau corridor énergétique qui sera en mesure de bien alimenter votre région pendant plusieurs années et qui nous permettra de démanteler le poste d'Austin.



